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En mémoire de Texe Marrs

 Par Texe Marrs

«  Autrefois,  il  y  avait  des  hommes  de  fer  et  des  navires  en  bois.
Aujourd’hui, malheureusement, la plupart des hommes sont en bois et les
navires en fer. »

Texe Marrs était unique en son genre – un homme de fer. Voici la dernière position
de Texe Marrs contre les ténèbres qui envahissent si rapidement notre monde. Son
livre, Psychopaths: Yesterday, Today and Tomorrow, pourrait-il se montrer plus
opportun eu égard aux événements qui se déroulent sous nos yeux ?
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La révolution et sa fin
« Dans une révolution comme dans un roman, la partie la plus difficile à inventer,
c’est la fin. »

Alexie de Tocqueville

Dans un texte écrit dans son blog (LibertyBlitzkrieg.com), Michael Krieger a fait
cette mise en garde contre la lutte croissante pour le pouvoir mondial entre la Chine
rouge et les États-Unis : « Il est question de puissance géographique, » dit Krieger, «
la Chine et les États-Unis sont en cours de collision majeure. » Mais, écrit Krieger, «
Ce qu’il y a de plus fascinant en cette période de temps, » c’est qu’il « se passe une
autre grande lutte, sans doute bien plus importante, qui s’articule autour d’un conflit
entre décentralisation et centralisation, entre la liberté et le contrôle directif. »

Nous sommes au bord d’un rassemblement des psychopathes. L’ère de l’Époque de
Folie approche à grands pas. Et le chaos mondial et la survie nationale sont en jeu.
Les psychopathes au niveau national et des groupements exigent la centralisation,
un contrôle directif. Notre liberté individuelle à tous est en danger.

Les psychopathes et le changement

Les psychopathes insistent sur le changement ; ils ne sauraient tolérer la liberté
d’expression et les libertés individuelles, et ils inventent de nouvelles barrières de
contrôle.

Or, nous avons un Président, Donald Trump, qui propose de s’attaquer de front aux
psychopathes. C’est le Perturbateur au sein d’une mer d’agents du changement.
Ceux-ci exigent que tout change, que la révolution soit reconsidérée et révisée, que
l’on mette un terme à la souveraineté américaine, que l’on efface les frontières, et
que la classe moyenne, les gens normaux, s’abandonne à l’intellect supérieur de
l’élite et de sa domination culturelle.

Comme Krieger le rapporte : « L’élection de Donald Trump en 2016 a été la dernière
goutte en ce qui a trait à la tolérance du statu quo (c’est-à-dire, celui de l’élite)



concernant la libre expression sur Internet. Ce sont, ont-ils supposé à juste titre, les
murmures  de  mécontentement  sur  Internet  qui  ont  inspiré  les  déplorables
Désespérés à voter pour le perturbateur, Donald Trump, l’homme sur son Cheval
Blanc. L’élite n’était qu’à quelques centimètres d’une victoire totale. Si seulement
Hillary avait gagné, leur conquête aurait été assurée. »

La victoire surprenante et inattendue de Trump en 2016 créa une onde de choc
parmi les psychopathes et leur légion d’artistes du changement progressif. Grâce à
la liberté sur Internet et au Perturbateur à la Maison Blanche, les psychopathes et
leurs  marionnettes  se  sont  vu  refuser  le  trésor  qu’ils  recherchaient  depuis  si
longtemps – la domination totale de l’Amérique.

Un choc pour l’élite

Le soulèvement de la classe moyenne assiégée, les déplorables Désespérés, et la
défaite  de l’élite  côtière (côtes ouest  et  est)  ainsi  que l’élection remportée par
l’opprimé Donald Trump ont provoqué chez l’élite des relents d’amère colère. Cela a
particulièrement affecté les médias, les célébrités du divertissement, les facultés
universitaires,  les  magnats  qui  possèdent  les  moteurs  sociaux  (Google,  Twitter,
Yahoo, Facebook, Amazon, etc.) et les bureaucrates de l’état profond. Ce sont les
principaux personnages influents de l’élite mondiale et ils sont pratiquement tous
des libéraux extrémistes, des progressistes et des socialistes.

L’élite déteste Dieu, méprise les chrétiens, haït les cols-bleus et les Américains de la
classe  ouvrière,  et  elle  n’a  que  du  dédain  pour  les  États-Unis.  Elle  favorise
grandement la mondialisation et lutte pour un Nouvel Ordre Mondial, lequel sera
construit sur le dos endolori des citoyens américains ordinaires. Ces gens-là ricanent
quand ils entendent des notions comme « l’Amérique d’abord » ; ils encouragent la
diversité  raciale  et  religieuse  ;  ils  promeuvent  la  promiscuité  sexuelle  et
l’avortement  ;  ils  déshonorent  le  drapeau  et  les  pères  fondateurs  de  notre  pays.

Les psychopathes sont les chefs de file de cette révolte contre la tradition et ils
veulent le changement parce qu’ils sont psychologiquement inaptes à vivre et à
prospérer dans le monde normal. Ils veulent créer un monde nouveau, là où ils
domineront, où ils établiront les règles, un monde où les gens normaux (dans ce cas-
ci,  les  «  déplorables  Désespérés  »)  seront  surveillés,  espionnés  et  dirigés.



Essentiellement,  un état  d’esclaves aux proportions Big Brother,  ce qui  devient
rapidement  une  réalité  grâce  à  l’intelligence  artificielle,  aux  ordinateurs,  à  la
biotechnologie et aux caméras omniprésentes.

Pat Buchanan, homme conservateur et traditionnel, a fait cette remarque dans un
article récent, « Le siècle américain est-il terminé pour de bon ? » :

« On dénonce Trump pour avoir qualifié les médias d’ennemis du peuple. Pourtant,
ces  médias,  dans  leurs  chroniques  et  dans  leurs  éditoriaux,  le  décrient
régulièrement comme raciste, sexiste, xénophobe, homophobe, islamophobe et bigot
… Ces titres ne révèlent pas seulement le jugement nouvelliste d’un seul rédacteur-
en-chef, mais de tout l’agenda de l’élite qui se tourne vers eux tous les matins.

« Ce programme est la rupture du président ; sa disgrâce et sa chute … Nos soi-
disant  Rêveurs à  Washington,  D.C.,  pensent  au retour triomphal  au pouvoir  de
l’establishment que le peuple américain a rejeté en 2016..

« L’alliance qui cherche à faire tomber Trump est redoutable, » dit Buchanan, et elle
comprend « des divulgateurs de l’état profond et des collaborateurs des médias, le
Parti et la Chambre des démocrates, la plupart des commentateurs d’Amérique et
les élites culturelles des arts, du monde universitaire et d’Hollywood. »

Buchanan omet de mentionner les psychopathes qui prédominent au sein de l’élite,
quoi  que je soupçonne qu’il  doit  être au fait  qu’ils  existent.  Ils  représentent le
pouvoir centralisé détenu par l’establishment, cette élite qui règne maintenant au-
dessus de nous. Ils se renforcent chaque jour.
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Voici l’époque des monstres

Antonio Gramsci, philosophe italien et marxiste/socialiste, l’a si bien dit quand il a
déclaré, en décrivant l’ère des psychopathes :

« L’ancien monde vieillit et le monde nouveau peine à naître ; voici maintenant
l’époque des monstres. »

Laura  Knight-Jadczyk,  éditrice  qui  a  écrit  la  brillante  introduction  à  l’œuvre
perspicace  de  Lobaczewski,  Political  Ponerology,  explique  que  le  livre  de
Lobaczewski a été rédigé afin d’aider les lecteurs « à comprendre ce qui se passe
dans un monde devenu complètement fou ». Elle parlait  évidemment du monde
démentiel du communisme de l’ère soviétique. Mais elle faisait également une mise
en garde contre un monde devenu fou sous la tutelle des États-Unis d’Amérique. En
effet, voilà ce nouveau monde luttant pour naître, le monde qui menace de faire
sortir des ténèbres sauvages « l’époque des monstres ».

Que chacun d’entre nous qui nous soucions de notre prochain et de l’avenir de la
famille et de la nation prie et s’efforce d’empêcher ce nouveau monde luttant pour
naître, cette époque de monstres, de faire des dommages à nos vies et à notre
prospérité. Nous qui sommes des gens normaux devons tous travailler ensemble
pour  arrêter  les  psychopathes  et  mettre  fin  à  l’émergence  d’une  Amérique
psychopathe.

Entretenir un meilleur jardin
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Par Jerry Barrett

Ne laissez pas la haine gâter le fruit de
votre labeur

Comme la  plupart  d’entre vous le  savez,  notre pasteur  émérite,  Texe Marrs,  a
terminé son pèlerinage en cette vie et il est maintenant avec Jésus. Texe a laissé une
marque indélébile dans nos vies en amenant beaucoup de gens à reconnaître Jésus-
Christ comme leur Seigneur et leur Sauveur.

Peu de temps avant son décès, Texe a dicté une note à son épouse bien-aimée
Wanda en déclarant ce qui suit :

«  J’ai  tenté de toutes mes forces de ne m’en tenir  qu’à la  Bible et  de ne pas
m’éloigner de la Parole de Dieu. Nombreux sont ceux qui croient que je suis un être
haineux. Je vous prie de faire savoir que je ne hais personne et je prie pour que tous
parviennent à la connaissance de Jésus-Christ. Je prie aussi pour que notre Seigneur
et Sauveur soit assez aimable pour me prendre dans Ses bras aimants au ciel.

« Je prie aussi pour que Son amour s’étende aux Juifs et aux Gentils, ainsi qu’aux
gens de toute race, de toute couleur et de toute nation. Encore une fois, je ne
déteste et n’ai jamais détesté personne.

« Que l’amour de Dieu nous entoure tous.
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« Je prie au nom de Jésus-Christ. »

Une sentinelle sur la muraille

Texe était la sentinelle par excellence sur la muraille. Il n’avait pas peur de rappeler
l’apostasie de toute dénomination, les injustices faites aux chrétiens et de dénoncer
les êtres malfaisants d’ici ou

d’ailleurs.

Texe  et  son  épouse
Wanda

Pendant  plus  de  trente  ans,  Texe  a  de  plus  vaillamment  foulé  le  rempart  en
avertissant tous ceux qui ont des oreilles pour entendre et des yeux pour voir. Que
ce soit  par  le  biais  de ses  émissions radiophoniques hebdomadaires  ou de son
bulletin mensuel, Texe a imploré ses amis d’être de bons Béréens et de continuer à
apprendre au moyen des informations qu’il présentait.

Texe  poursuivant
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son  appe l  à
dénoncer
l’apostasie  au
Temple  mormon
de  Salt  Lake  City

Toutefois,  de  nombreuses  gens  ont  refusé  de  faire  des  recherches  sur  ce
qu’enseignait Texe. Ils ont plutôt choisi de lancer des pierres en sa direction pour
tenter de l’abattre. Il leur était plus facile de clamer que Texe était un raciste, un
antisémite qui  ne méritait  pas d’être écouté.  Malheureusement,  nombre de ces
personnes se déclarent « chrétiennes ».

« Ne jugez point… »

Il y a eu quantité d’e-mails et de lettres contenant de viles condamnations haineuses.
Ces gens-là se réclamaient d’un verset mal utilisé, Matthieu 7:1 : « Ne jugez point,
afin que vous ne soyez point jugés. »

Ils ne mentionnent jamais les versets suivants (2-3) : « Car de tel jugement que vous
jugez, vous serez jugés ; et de telle mesure que vous mesurerez, on vous mesurera
réciproquement. Et pourquoi regardes-tu le fétu qui est dans l’œil de ton frère, et tu
ne prends pas garde à la poutre dans ton œil ? » Chose ironique, dans leur quête de
juger Texe pour ce qu’il  enseignait,  ils  étaient  complètement ignorants  de leur
propre hypocrisie.

Même après lecture des dures paroles que lui  envoyaient ses détracteurs, Texe
proclamait  :  «  Nous n’avons pas à nous en faire.  » Texe était  parfaitement au
courant de ce que Jésus avait dit dans Matthieu 5:11 : « Vous serez bienheureux
quand on vous aura injuriés et persécutés, et quand, à cause de moi, on aura dit
faussement contre vous toute sorte de mal. »

Deux types de haine

Il y a deux types de haine. L’un peut être positif alors que l’autre est négatif. Il est
acceptable de haïr les choses qu’haïssait Jésus. Le Psaume 97:10 nous enseigne :
« Vous qui aimez l’Eternel, haïssez le mal ; car il garde les âmes de ses bien-aimés,



et les délivre de la main des méchants. »

Texe  recevant  une
récompense  dans  les  Forces
aériennes des États-Unis

Cela vous dérange-t-il lorsque quelqu’un prend le nom de Dieu en vain ? Voir de
l’hypocrisie spirituelle vous met-il en colère ? Qu’en est-il de l’incrédulité flagrante
et du comportement impie ? Plus vous marcherez avec Jésus, plus vous haïrez ces
choses-là. Ce sont des exemples d’une haine appropriée.

L’autre type de haine est  un poison qui  détruit.  L’amertume qu’il  produit  vous
dévore jusqu’au cœur. La haine supprime également le témoignage personnel d’un
chrétien parce qu’il ne marche plus en compagnie de Jésus.

Dans  Son  Sermon  sur  la  montagne,  Jésus  nous  enseigne  à  nous  réconcilier
rapidement avec notre prochain avant d’aller vers le Seigneur. « Mais moi je vous
dis: que quiconque se met en colère sans cause contre son frère, sera punissable par
le jugement ; et celui qui dira à son frère, Racha, sera punissable par le conseil ; et
celui qui lui dira, fou, sera punissable par la géhenne du feu. Si donc tu apportes ton
offrande à l’autel, et que là il te souvienne que ton frère a quelque chose contre toi ;
laisse-là ton offrande devant l’autel,  et va te réconcilier premièrement avec ton
frère, puis viens, et offre ton offrande » (Matthieu 5:22-24).
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Le  Par thénon
d ’Athéna  à
Nashville

Dans 1 Jean 4:20, nous apprenons encore ceci : « Si quelqu’un dit : j’aime Dieu, et
cependant il hait son frère, il est un menteur ; car comment celui qui n’aime point
son frère, qu’il voit, peut-il aimer Dieu, lequel il ne voit point ? »

Il y a beaucoup d’exemples du genre dans la Bible où des leçons sont répétées une
multitude de fois. Pensez-vous que ce ne soit que pour réussir à faire comprendre un
argument ? Les humains errent constamment dans leurs voies. Combien de fois
commet-on la même erreur avant d’apprendre la bonne voie ?

Tout au long de notre pèlerinage en cette vie, nous allons devoir faire face à des
problèmes. Si nous nous attachons au plein conseil de Dieu par Sa Parole, nous
pourrons mieux naviguer en eaux troubles. Il est sûr que nous trébucherons encore
occasionnellement, car personne n’est parfait.

Ceux qui entendent Sa voix sont les élus
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Texe  poursuit  son  appel  à
dénoncer  l’apostasie  dans  des
exposés  devant  auditoire  par
tout  le  pays

Un des plus gros obstacles que confrontaient les critiques de Texe Marrs, c’était son
enseignement qu’il y a un peuple particulier, un sacerdoce royal composé des Élus
de Dieu, mais ce ne sont pas les Juifs. Les clameurs que Texe était un antisémite
pouvaient s’entendre partout dans le monde.

De soi-disant chrétiens réprimandaient Texe sous prétexte d’une « Théologie de
Remplacement ». Ils déclaraient que Texe remplaçait les Juifs par les Gentils, au
contraire de ce qu’on leur avait enseigné à propos de la semence d’Abraham dans le
livre de la Genèse. Le peuple élu de Dieu a toujours été composé de ceux qui
entendent  Sa  voix  et  Le  suivent.  Au  lieu  de  demander  au  Saint-Esprit  de  les
enseigner, ils se tournent vers des prêcheurs davantage préoccupés par mammon
que par la manne.

À cause de séminaires et d’églises ayant adopté la Bible sioniste Scofield, comme
d’autres fausses versions bibliques, le sort en fut jeté il y a bien des années. Les
prédicateurs  d’aujourd’hui  n’oseront  pas  toucher  en  chaire  à  Galates  3:26-29,
Hébreux 8:6-13 ou Romains 10:12-13. Beaucoup de chrétiens sont affamés de Vérité
parce que le pastorat s’est compromis.

Il faut dire que Texe n’a jamais vacillé dans son amour pour Jésus et pour Sa Parole.
Jusqu’à ses derniers jours, Texe a continué à trimer dur dans le jardin d’amour pour
le bien de son prochain. Power of Prophecy  continuera de semer les graines de
l’amour de Dieu pour tous. La Bible dit : « …quiconque veut de l’eau vive, en prenne,
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sans qu’elle lui coûte rien » (Apocalypse 22:17).

***

Le film contre-utopique Soleil vert se
réalise-t-il aujourd’hui ?

Par Michelle Hallmark Powell

Dans le film futuriste Soleil vert,  qui se déroule en 2022, le monde s’avère un
endroit où il est horrible de vivre. La température n’est jamais inférieure à 90 degrés
Fahrenheit. Des millions de personnes n’ont pas d’emploi. L’itinérance abonde. La
police est corrompue et le gouvernement n’est qu’une petite branche de la Soylent
Corporation,  conglomérat  international  contrôlant  les  deux-tiers  de
l’approvisionnement alimentaire mondial.  La société fabrique des craquelins bon
marché à partir de produits chimiques et de matières végétales afin de nourrir les
masses. Ceux qui contrôlent l’entreprise sont des élitistes pouvant se permettre les
produits luxueux du monde qu’ils obtiennent sur le marché noir.

Les femmes ne sont considérées que comme des objets sexuels et possèdent autant
de valeur qu’un meuble.  Il  n’y a ni  arbres ni  animaux.  La totalité de l’eau est
rationnée. Il n’y a pas de fin aux conflits et le nombre de meurtres quotidiens est
stupéfiant. La vie a une valeur minimale. En vieillissant ou en tombant malade, l’on
vous euthanasie gentiment. On y présente le monde comme une sombre image de la
misère humaine causée par la surpopulation, le réchauffement climatique et les
pénuries de nourriture, d’eau et d’énergie.

Or,  écoutez  les  actualités  contemporaines.  Il  y  a  des  meurtres  chaque  jour,
Beaucoup de nos dirigeants politiques sonnent l’alarme de la crise du réchauffement
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(maintenant appelé de manière plus douce « changement climatique »). On nous met
sans cesse en garde contre les pénuries alimentaires et énergétiques à venir. La
plupart des médias suivent le mouvement et crient que les masses polluent le monde
et  surpeuplent  la  planète  terre.  Nos  gouvernements  –  local  ou  fédéral  –  sont
corrompus.  La  Grande  Pharmacologie  empiète  sur  la  vie  de  tout  le  monde.
L’euthanasie,  cet  acte  de  suicide  assisté  (un  meurtre),  est  devenue  pratique
courante dans plusieurs de nos pays. À cause de gens qui essaient de jouer à Dieu, le
caractère sacré de la vie a pratiquement disparu.

La corrélation entre le film et ce qui se passe aujourd’hui est  ahurissante.  Par
exemple, lors de la conférence de la députée Ocasio-Cortez devant sa circonscription
à New York, une manifestante sur le changement climatique a d’abord félicité Mme
Cortez pour son nouveau contrat vert, mais elle a déclaré que cela ne suffisait pas.
Elle a dit :

« Nous ne serons plus ici bien longtemps à cause de la crise climatique.

« Il ne nous reste que quelques mois. J’apprécie que vous souteniez l’accord vert,
mais se débarrasser des combustibles fossiles ne résoudra pas assez rapidement
le problème.

«  Nos  professeurs  suédois  disent  que  nous  pouvons  manger  des  personnes
décédées, mais ça ne va pas assez vite.

« Je pense donc que votre prochain slogan de campagne devrait être celui-ci :
nous devons commencer à manger des bébés.

« Nous n’avons pas assez de temps. Il y a trop de CO2. Vous tous, vous êtes des
polluants.

« Trop de CO2. Nous devons commencer maintenant, s’il vous plaît. Vous êtes
tellement géniale. Je suis si heureuse que vous souteniez vraiment le nouveau
contrat vert, Mais, vous savez, ce n’est pas assez.

« Même si nous bombardions la Russie, il y aurait encore trop de monde, trop de
pollution.



« Nous devons donc nous débarrasser des bébés, c’est un gros problème.

« Nous devons manger des bébés. C’est très sérieux, s’il vous plaît, donnez-moi
votre réaction. »

Ocasio-Cortez était tellement décontenancée qu’elle n’a offert aucune réponse. À la
place, elle a redirigé son message vers un autre sujet.

Il  y  a  eu  une  controverse  à  propos  d’un  article  alléguant  que  des  entreprises
alimentaires telles que Pepsi-Cola,  Kraft  et  Nestles auraient vendu des produits
fabriqués à partir de tissu de bébés humains avortés. Ces entreprises affirment
catégoriquement  qu’elles  ne  font  pas  cela.  Elles  admettent  avoir  conclu  un
partenariat avec une société appelée Senomyx, une compagnie de biotechnologie
basée  aux  États-Unis,  qui  se  concentre  sur  la  découverte  et  le  développement
d’ingrédients aromatisants innovateurs pour les industries de l’alimentation,  des
boissons et de la fourniture d’ingrédients.

Les cellules de Rein Embryonnaires Humains 293, connues sous le nom d’HEK 293,
furent dérivées des cellules rénales d’un embryon humain avorté en 1972. Cette
lignée cellulaire est largement

« Le Soleil vert est fait à partir des
gens ! Ils font notre nourriture à
partir  des  gens  !  Après  cela,  ils
nous  élèveront  comme  du  bétail
pour la nourriture. Vous devez leur
dire  !  Le  Soleil  vert,  ce  sont  les
gens ! Nous devons les stopper ! »
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utilisée dans les tentatives de recherche en biologie cellulaire et en développement
biotechnologique/pharmaceutique. Senomyx admet être en relation avec Pepsi-Cola
pour essayer de l’aider à réduire le sucre dans ses futurs produits.  Cependant,
Pepsi-Cola ne mène ni ne finance de recherche utilisant des tissus humains ou des
lignées cellulaires dérivées d’embryons humains.

Pouvons-nous croire de telles sociétés ?

On a surpris Planned Parenthood a vendre des morceaux d’avortons. C’est horrible
d’imaginer où vont ces parties de bébés avortés.

Pour en revenir au film prophétique, Soleil vert, nous découvrons à la fin du film
qu’après que l’on vous ait euthanasié, on vous amène pour que vous soyez traité à la
« société » et que l’on vous broie pour être inséré dans les craquelins… Soleil vert.

Le monde illustré dans Soleil vert pourrait bien être un portrait précis du monde où
nous vivrons dans un avenir rapproché.

« Celui qui rend témoignage de ces choses, dit :  Certainement je viens bientôt,
Amen ! Oui, Seigneur Jésus, viens ! » (Apocalypse 22:20).

Attention aux psychopathes

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Décembre 2019
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Par Texe Marrs

M. Texe Marrs est décédé le 23 novembre après une longue maladie. Il n’a
eu que le temps de terminer son dernier ouvrage – Psychopaths: Yesterday,
Today and Tomorrow, et ceci constitue donc sa dernière lettre.

Découvrez leur identité cachée. Cela
pourrait vous sauver la vie !

Les psychopathes sont au seuil de la porte

« L’ancien monde est en train de mourir et le nouveau monde se débat pour naître.
Nous sommes maintenant à l’époque des monstres. »

Antonio Gramsci

Je viens juste de terminer un nouveau livre incroyable, Psychopaths: Yesterday,
Today and Tomorrow (Psychopathes : hier, aujourd’hui et demain). Lire et étudier
ce livre pourrait  vous sauver la vie et contribuer au salut de milliers,  voire de
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millions d’autres personnes.

Les psychopathes – criminels déviants – se trouvent aujourd’hui au plus haut niveau
de notre société.  Ils ont pris le contrôle de nos universités et de nos systèmes
scolaires publics. Leurs sbires nous surveillent continuellement via nos ordinateurs
sur les médias sociaux. Ils emploient des films, la télévision et des jeux numériques
cauchemardesques pour programmer et dicter la pensée et le comportement de nos
enfants.  Les  psychopathes  contrôlent  les  médias  et  leur  propagande se  répand
partout.

Toutefois,  le  plus grand des exploits  des psychopathes,  c’est  qu’ils  ont presque
complètement pris  le  contrôle de notre gouvernement.  L’État  profond a pris  le
pouvoir au Congrès, à l’intérieur du pouvoir exécutif (la présidence) et au sein du
pouvoir  judiciaire.  Les  psychopathes ont  pu,  grâce à  leurs  manipulations  et  au
mensonge,  convaincre  la  majorité  de  la  population  d’abandonner  les  valeurs
traditionnelles et d’adopter des idées étranges et des pratiques immorales.

Illustrée  et  prouvée  dans  Psychopaths  :  Yesterday,  Today  and  Tomorrow,  ma
recherche démontre que cette légion diabolique est au seuil d’avoir sur nous le
pouvoir  total.  L’Amérique  est  sur  le  point  de
devenir  une  nation  psychopathique.  Les
totalitaires  sont  parmi  nous  !

Les  psychiatres  disent  qu’environ  cinq  pourcents  de  la  population  sont
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psychopathes. Cela signifie que près de 16 millions de personnes en Amérique sont
criminellement fous et dangereux. Regardez autour de vous. Une personne sur vingt
que vous voyez est psychopathe. Le voisin d’à côté, votre médecin, votre pasteur, ou
même votre propre fils ou votre propre fille pourrait bien être un psychopathe.

Or, les psychopathes les plus dangereux sont au sommet de nos gouvernements. Ils
comprennent bon nombre de nos sénateurs, des membres du Congrès et de nos
juges fédéraux.  Les bureaucrates de l’État  profond font  certainement partie  du
groupe croissant des psychopathes. Enfouis dans leurs rangs, des déviants cruels
sont prêts à commettre les crimes les plus odieux contre vous et vos proches.

Jamais dans l’histoire, il n’y a eu une légion aussi horrible d’hommes et de femmes
pervers  atteints  de  psychopathie  et  qui  s’efforcent  secrètement  de  prendre  le
contrôle de l’ensemble du gouvernement et de s’engager dans des crimes meurtriers
et odieux. Nous voyons vraiment maintenant que le monde ancien est en train de
mourir. L’époque des monstres est arrivée.

Dans mon nouveau livre, vous allez faire la rencontre de ces tueurs psychopathes.
Vous allez pouvoir les identifier et  les éviter.  Dans ce livre,  je présente quinze
caractéristiques des psychopathes. Vous devez les lire et les connaître. Votre vie en
dépend !

Dans  Psychopaths:  Yesterday,  Today  and  Tomorrow,  je  fais  la  description  du
psychopathe cruel et inhumain, et j’énumère les treize facteurs qui contribuent à
créer une nation psychopathique. Nous sommes aujourd’hui au début du règne des
psychopathes, une période de l’Époque de Folie, un moment effrayant où le nombre
de psychopathes explose. Ils changent notre culture à un rythme sans précédent. Je
montre également le sale héritage que les psychopathes ont laissé au cours de
l’histoire. Des millions de personnes sont mortes à cause du schéma mental de ces
horribles prédateurs.

Aujourd’hui,  le  satanisme,  les  crimes  sexuels  et  d’innombrables  tragédies
surviennent de la part des psychopathes. Et la situation ne peut qu’empirer avec
l’émergence du politicien, le psychopathe le plus dangereux de la planète Terre.
Nous nous trouvons pris au piège d’une affreuse révolution. Nous sommes tous sous
l’emprise de dirigeants qui n’ont aucune conscience, pas de sentiment de culpabilité



et qui cherchent littéralement à inspirer et à provoquer le plus tragique des bains de
sang humain.

Ces monstres diaboliques sont des « mangeurs d’âmes ». Ils aspirent nos âmes et
nous laissent dans la perplexité et l’effroi. Une vie humaine ne signifie rien pour le
psychopathe et  celui-ci  a  pour objectif  le  plus  satisfaisant  la  transformation de
l’humanité et, ultimement, sa mort.

Les psychopathes se considèrent comme « l’élite », alors que vous et moi passons
pour les « déplorables ». Nous constituons les hommes et les femmes sous-humains
qu’haïssent et méprisent les psychopathes. Nous représentons un barrage routier à
leur  objectif.  Lorsqu’ils  seront  capables  de  nous  saisir  à  la  gorge,  ils  nous
étrangleront  et  débuteront  leur  règne  fatal.  L’Allemagne  nazie  et  la  Russie
soviétique communiste  n’ont  été  qu’un aperçu de  ce  qu’ils  imaginent  être  une
Amérique vaincue.

Les psychopathes vont-ils réussir ? Est-ce que leur Époque de Folie va déchaîner
leur imagination fébrile ? Nous devons tous prier pour que nous puissions échapper
à leurs mauvaises actions et à leur complot. L’ère des psychopathes fond sur nous
rapidement. Que Dieu nous vienne tous en aide.

 —————————-

Compréhension de l’histoire, de la politique
et de la psychologie
Mes  études  concernant  le  communisme,  ses  théories  et  sa  pratique  dans  le
gouvernement,  alors  que  j’étais  dans  les  Forces  aériennes  américaines  et  à
l’Université  Park,  m’ont  aidé  dans  mes  recherches  actuelles  à  propos  des
psychopathes.

Un article que j’ai rédigé en 1971 à l’Université Park, intitulé Le gouvernement
communiste en Union soviétique survivra-t-il jusqu’en 1984 ?, avait comme théorie
que l’élite psychopathe (Lénine, Trotski, Staline et d’autres), ayant pris les rênes du
gouvernement en 1917 et terrorisé le peuple soviétique, était psychologiquement



réduite et physiquement à bout de force. Je disais qu’elle avait  échappé à tout
contrôle et serait dissoute et remplacée avant 1984. Ma prédiction se réalisa avec
l’événement du Nouvel Ordre Mondial de Bush-Gorbatchev.

Par la suite,  à l’Université de la Caroline du Nord, j’ai  obtenu une maîtrise en
Éducation des adultes et des collèges communautaires, de même que des études
complémentaires en psychologie sociale, en psychologie de l’apprentissage et en
psychologie du développement.

À l’Université du Texas, à Austin, où j’ai enseigné pendant cinq ans, j’ai donné un
cours  sur  la  société  militaire  contemporaine,  étudié  les  biographies  de  chefs
militaires et mis l’accent sur la possibilité d’une guerre mondiale. À la faculté de
deux autres universités,  j’ai  enseigné l’Introduction à la science politique et  au
gouvernement américain, ainsi qu’un cours de psychologie de niveau supérieur.

L’étude  des  psychopathes,  et  de  leur  rôle  étrange  et  particulier  dans  les
organisations humaines, m’a fasciné. Mon travail universitaire et militaire a accru
mon désir d’en apprendre davantage sur ce qui motive ces individus malveillants qui
sont  si  destructeurs  pour  la  société.  Toutes  mes  recherches  aboutissent  à  ce
nouveau tour de force exposant à la fois les perspectives politique et sociales des
psychopathes.

Une  bande  d’imbéciles  qui  ne  va
nulle part
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Par  Je r ry
Barrett

Les activistes du changement climatique
d’aujourd’hui sont-ils devenus des poules

mouillées ?
« Tant que la terre durera, les semailles et la moisson, le froid et le chaud, l’été et

l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point. »

Genèse 8:22

 

Al Gore est devenu multimillionnaire tout en perpétuant un canular aux proportions
monstrueuses contre l’humanité. Il parcourt le monde pour dire à tous ceux qui
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veulent bien l’entendre que le réchauffement de la planète va marquer la fin du
monde. Ses livres et ses films se vendent à des millions d’exemplaires. On pourrait
dire que Gore est le premier violon de ce mouvement.

Selon toute apparence, Al Gore croit au vieux mantra « Faites ce que je vous dis, pas
ce que je fais ».  Son palace au Tennessee laisse une empreinte carbonique qui
surpasse de nombreux pays du Tiers-monde. Gore a beaucoup voyagé, mais jamais
avec le souci de l’environnement. Au lieu d’un véhicule électrique, Gore utilise des
avions et des VUS énergivores comme modes de transport préférés.

Toutefois,  Gore  ne  fut  pas  le  premier  à  porter  la  mante  du  «  Changement
climatique ».  En 1974,  le  magazine Time  publia  un article  concernant  une ère
glaciaire  à  venir.  Dans  un  articloe  de  1975,  le  Newsweek  suggérait  que  le
refroidissement pourrait entraîner des pénuries alimentaires en raison du manque
de production.



Ces articles jetaient le blâme sur
les combustibles fossiles et les particules de poussières de charbon ardent renvoyant
les rayons du soleil.  De grands experts en climatologies de partout imitèrent le
Chicken Little en alertant tous ceux qui voulaient les entendre à savoir que le ciel
était vraiment en train de leur tomber sur la tête. Le Time magazine publia même
une carte montrant la dilatation de la calotte polaire qui, à son tour, aurait causé
une horrible sécheresse de six ans en Afrique.

Puis-je m’arrêter ici pour vous poser une question toute simple ? Combien de fois
votre météorologiste local est-il en mesure de prédire avec précision les chances de
précipitation pour la semaine à venir ? Et que dire des deux semaines suivantes ? Si
votre météorologue est comme les nôtres, il couvre ses prévisions en affirmant que
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certaines  personnes  de  la  zone  de  visualisation  «  peuvent  »  voir  un  certain
pourcentage d’averses.

Comme ceux qui annoncent le réchauffement climatique, ils ne se trompent pas
complètement dans leurs prédictions. Notre planète traverse des cycles de froid et
de chaleur.

De nos jours, des scientistes ont exploré des kilomètres de glace en Antarctique afin
d’obtenir des informations détaillées sur la température, les précipitations et les
changements de vent sur la Terre. Les couches de la calotte glaciaire ressemblent
beaucoup  aux  anneaux  d’une  souche  d’arbre  :  elles  peuvent  renseigner  les
scientifiques sur les conditions environnementales au moment de la formation des
dites  couches.  La  présence  de  poussière  peut  indiquer  des  périodes  sèches  et
venteuses.  Les  compositions  moléculaires  de  la  glace  peuvent  montrer  aux
scientifiques  si  une  couche  s’est  formée  pendant  une  période  chaude  ou  froide.

En 1974, nous avons découvert un trou dans la couche d’ozone au-dessus de notre
planète. L’ozone protège la Terre contre une partie des rayonnements émis par le
soleil. La panique créée par cette découverte a donné lieu à des allégations de fonte
des calottes glacières polaires,  de rayons ultraviolets  aveuglants et  de terribles
coups de soleil provoquant le cancer de la peau.

Les  produits  chimiques  synthétiques  peuvent  avoir  un  effet  néfaste  sur
l’atmosphère. Cependant, la plupart des gens choisissent d’ignorer le fait que les
éruptions volcaniques, les incendies de forêt, l’activité solaire et l’évaporation de
l’eau  salée  de  nos  océans  contribuent  également,  et  beaucoup  plus,  à
l’appauvrissement de la couche d’ozone. Qui dira que le projet HAARP et sa diffusion
d’ondes électromagnétiques dans l’atmosphère n’ont pas plus d’effets nocifs ?

Avez-vous  entendu  parler  du  trou,  récemment  ?  Naaan  !  Aujourd’hui,  les
scientifiques  comprennent  mieux  la  couche  d’ozone  qu’en  1974.  C’est  un  effet
saisonnier  qui  se  forme  au  printemps  de  l’Antarctique,  lorsque  le  temps  se
réchauffe, et qui se guérit pendant l’hiver antarctique.

Avez-vous également remarqué le verbiage employé par ces soi-disant experts ? Le
tollé  soulevé  contre  une  ère  de  glace  à  venir  s’est  ensuite  transposé  dans  un



réchauffement climatique pour enfin se régler sur le « changement climatique ». La
réelle vérité repose sur le fait que notre monde physique n’est pas contrôlé par le
climat. Dieu l’explique dans le livre de la Genèse :

« Tant que la terre durera, les semailles et la moisson, le froid et le chaud, l’été et
l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point » (Genèse 8:22).

La révélation selon laquelle la température moyenne mondiale n’a pas changé de
plus  de six-dixièmes de degré en plus  d’un siècle  ne diminue pas  les  cris  des
activistes du changement climatique. La représentante Alexandria-Ocasio-Cortez (D-
NY) a affirmé que nous disposions de moins de douze ans pour lutter contre le
changement  climatique.  Elle  a  même insinué que Miami  allait  disparaitre  dans
quelques années.

Mme Ocasio-Cortez,  avec le  soutien financier  de George Soros,  a  annoncé une
nouvelle initiative audacieuse ayant pour objectif de réduire les émissions de gaz à
effet de serre. Surnommé le « Green New Deal », elle visait zéro émission d’ici 2050.
Cependant, son ancien chef de cabinet, Saikat Chakrabarti, a admis que le Green
New Deal « n’était pas du tout affaire de climat ». Il s’agit plutôt d’un assaut de front
du gouvernement pour accroître son contrôle sur votre vie quotidienne.

Google a récemment organisé un sommet de trois jours en Italie pour parler du
changement climatique. Des célébrités figurant sur la liste sont venus de près et de
loin pour assister à cette fête. Comme je l’ai signalé, il y a peu de temps, dans mon
émission de radio, les moyens de transport utilisés comprenaient plus d’une centaine
de jets privés, d’énormes yachts et les passagers furent conduits à l’hôtel à bord de
VUS Maserati.

Apparemment, l’ancien Président des États-Unis, Barack Obama a assisté au sommet
en compagnie de l’acteur et activiste du changement climatique Léonardo DiCaprio,
de Mark Zuckerberg de chez Facebook et de quelque trois cents autres personnes.
Compte tenu de la quantité de « combustible fossile » brûlé pour se rendre à cet
événement, ces gens-là croient-ils vraiment à la rhétorique qu’ils prêchent ?

En  outre,  Greta  Thunberg,  une  activiste  climatique  suédoise  de  16  ans,  s’est



récemment  adressée  au sommet  de  l’Action  Climatique de  l’ONU,  accusant  les
leaders mondiaux de lui avoir volé son avenir. Elle s’est rendue faire son discours en
prenant un yacht à zéro émission de carbone. Comme il est typique de ces militants
hypocrites du climat, le personnel de soutien du yacht a traversé l’océan à bord de
jumbo-jets.

Après  la  performance  de  Mlle  Thunberg,  plus  de  cinq  cent  scientifiques  et
professionnels  du climat  et  des  domaines connexes ont  envoyé une requête au
Secrétaire-général des Nations Unis pour demander que l’on lance un débat ouvert
sur le changement climatique. Ces scientifiques ont noté qu’il n’y avait toutefois pas
d’urgence climatique et que, par conséquent, il n’y avait aucune raison de paniquer
et de s’alarmer.

On ne doit pas éclipser nos politiciens face à une Suédoise de 16 ans. Les candidats
démocrates  à  la  présidence  ont  exprimé leur  point  de  vue  sur  le  changement
climatique. Bernie Sanders a déclaré qu’il était disposé à parler de contrôle de la
population, suggérant que l’avortement était  essentiel  pour faire face à la crise
climatique. Joe Biden a affirmé que les changements climatiques étaient à l’origine
de la hausse des taux de cancer et du génocide en Afrique. Pete Buttigieg a affirmé
qu’il y avait des preuves que la guerre civile syrienne était en partie causée par le
changement climatique.

La folie de la quête des activistes climatiques continue sans relâche. Voici quelques
exemples :

Chris  Turkey,  chercheur  australien  en science du climat,  et  son équipe
étaient  en  mission  pour  démontrer  à  quel  point  les  glaces  antarctiques
avaient été affectées par le réchauffement du la planète. Malheureusement,
ils se sont retrouvés coincés dans une glace d’une épaisseur inattendue et
ont dû être sauvés par hélicoptère.
L’ancien explorateur  David  Hampleman-Adams a  tenté  de sensibiliser  le
public à un changement irréversible permanent du paysage de la banquise
arctique causé par le réchauffement de la planète, mais sa tentative a été
ruinée par de grandes quantités de glace inattendue.
Une étude de recherche sur le réchauffement climatique au Canada a été



annulée à cause de la glace. Le scientiste en chef a mis le blâme sur le
changement climatique en pleine action.
Au cours d’une expédition au Pôle nord, un yacht s’est retrouvé bloqué par
de grandes quantités de substance blanche gelée et inattendue.
Des scientifiques, des étudiants et des cinéastes de l’Inner Space Center de
l’Université  du  Rhodes-Island,  dans  le  cadre  d’une  mission  visant  à
«  documenter  les  effets  des  changements  climatiques  »  dans  l’archipel
arctique canadien, ont dû être rescapés lorsque leur navire fut endommagé
après qu’il se soit échoué sur une dure substance inattendue, d’une couleur
blanc-bleutée, flottant sur la mer.

Les  activistes  du  changement  climatique  sont  fiers  d’annoncer  que  97  %  des
scientifiques s’accordent pour dire qu’il existe une tendance vers le réchauffement
de la planète. Cependant, ils négligent d’ajouter que le réchauffement n’est que d’un
énorme 0,8 de degré depuis les cent cinquante dernières années.

Dieu est le Créateur et le Soutien de la nature. Ayez foi en ce que Jésus a dit dans
Matthieu 6:25-32 :

« C’est pourquoi je vous dis : Ne soyez point en souci pour votre vie, de ce que vous
mangerez, et de ce que vous boirez ; ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus.
La vie n’est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ?
Regardez les oiseaux de l’air ; car ils ne sèment, ni ne moissonnent, ni n’amassent
dans des greniers, et votre Père céleste les nourrit. N’êtes-vous pas beaucoup plus
qu’eux ? Et qui est-ce d’entre vous qui par son souci puisse ajouter une coudée à sa
taille ? Et pour ce qui est du vêtement, pourquoi en êtes-vous en souci ? Observez
comment les lis des champs croissent ; ils ne travaillent, ni ne filent. Cependant je
vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n’a point été vêtu comme l’un
d’eux.  Si  donc Dieu revêt  ainsi  l’herbe des champs,  qui  est  aujourd’hui,  et  qui
demain sera jetée dans le four, ne vous revêtira-t-il pas beaucoup plutôt, ô gens de
petite  foi  ?  Ne soyez donc point  en souci,  disant  :  Que mangerons-nous ?  que
boirons-nous ? ou de quoi serons-nous vêtus ? Car ce sont les païens qui recherchent
toutes ces choses; et votre Père céleste sait que vous avez besoin de toutes ces
choses-là. »



La traite des êtres humains est de
l’esclavage – une des plus grandes parodies

des États-Unis

Michelle Hallmark Powell

La Loi 18 USC § 1591, ou la loi sur le Commerce Sexuel : les États-Unis
interdisent  de  recruter,  d’inciter,  d’obtenir,  de  fournir,  de  pousser  et
d’héberger une personne, ou de profiter de telles activités, en sachant que
cela fera en sorte que la  personne s’engagera dans des actes sexuels
commerciaux alors que la personne a moins de 18 ans, ou en cas de force,
de fraude ou de coercition.

On y est finalement, on rapporte quotidiennement des nouvelles concernant la traite
des esclaves. La majorité des gens de la société est scandalisée et avec raison. Ça
n’a pas toujours été le cas. Le trafic sexuel et l’esclavage existaient, mais ce n’était
pas publicisé. Voilà la triste histoire de notre pays.

Notre nation a été fondée en ayant pour base la liberté. La liberté pour tous –
hommes, femmes et enfants.  D’une manière ou d’une autre, nous nous sommes
éloignés de ce principe. Nous achetâmes des esclaves pour cultiver nos terres, des
serviteurs sous contrat (qui étaient des esclaves) pour travailler dans nos maisons et
dans nos usines ; nous importâmes des femmes de Chine pour répondre aux besoins
des hommes qui construisirent et installèrent l’Ouest américain. Cette abomination
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s’est  perpétuée  tranquillement  jusqu’à  aujourd’hui  où  elle  a  frappé  les  médias
nationaux.

Le trafic sexuel, spécialement celui des enfants, est un fléau qui touche le monde
entier. Nous ne pouvons imaginer jusqu’à quel point cela s’est infiltré dans notre
société. Grâce à ses plateformes de médias sociaux en pleine croissance, l’Internet
s’avère une aubaine pour les trafiquants sexuels sans scrupules. Cela facilite la
recherche de proies, car les prédateurs surveillent et écoutent constamment pour
trouver la bonne victime. Une multitude de sites entrent en ligne chaque jour. Tout
ce  dont  a  besoin  le  criminel,  c’est  d’une  petite  annonce  et  d’un  cellulaire.
Malheureusement, cela vous est disponible aussi facilement que de vous faire livrer
de la nourriture via Internet ou le téléphone.
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En tant que croyants chrétiens,  comment pouvons-nous considérer cette
question d’un point de vue biblique ?

L’hamartiologie chrétienne (étude du péché) a cette définition : le péché est un acte
offensant contre Dieu par le fait de mépriser ou de blesser les autres.

Tous les êtres humains sont faits à l’image de Dieu. Étant donné que le trafic et
l’esclavage sont un péché et une offense contre Dieu, forcer un autre être humain à
se livrer au trafic et à l’esclavage sexuels est une horrible parodie contre l’humanité.
Pire encore, c’est une abomination envers Dieu.

Le trafic sexuel révèle la perversité de notre monde déchu. Dieu a créé le sexe pour
le bien et l’humanité l’a perverti pour amener une misère indicible. La pornographie,
qui se répand de plus en plus, en accroit la demande, ce qui entraîne de plus en plus
de personnes dans l’esclavage. L’homosexualité,  dont la Bible dit  que c’est une
abomination devant Dieu, est sanctionnée dans toute notre société. La pédophilie,
une autre abomination devant notre Seigneur, est à la veille d’être acceptée.

Le trafic sexuel est en offense envers le caractère sacré du mariage. Dieu a créé le
sexe pour qu’il soit un lien puissant et un plaisir à apprécier au sein de la relation
convenue entre un homme et une femme dans le mariage. La prostitution et le trafic
sexuel déforment grandement ce portrait.

La plupart des gens ne reconnaissent pas que le trafic et l’esclavage sexuels ne sont
que l’aboutissement de nombreux péchés présents dans nos propres vies. Nous nous
sommes tous montrés coupables de convoitise, d’égoïsme et du désir d’utiliser les
autres à des fins impies. Nous sommes donc aussi coupables devant le Dieu saint et,
sans le Christ, nous serions également condamnés.

Debout pour la justice

Tous les chrétiens devraient travailler pour la cause de la justice. De toutes les
manières possibles, nous devrions soutenir les causes qui oeuvrent à la dénonciation
et à la poursuite de ceux qui propagent cette atroce tragédie parmi nos jeunes filles
et nos jeunes garçons.

Nous devrions proclamer notre outrage devant le comportement impardonnable de



notre nation. Les États-Unis sont le concurrent principal dans le trafic sexuel. Des
villes  comme  Washington  DC,  Miami,  Las  Vegas,  Atlanta,  Détroit,  Houston,
Charleston et bien d’autres sont constamment à faire des arrestations pour trafic
sexuel.

Notre société a un problème de péché et s’est détournée de Dieu. Nous sommes le
reste de notre Seigneur Jésus-Christ et devons persévérer à redresser ces torts,
sachant que le Juge de l’univers, Jésus-Christ,  reviendra bientôt pour mettre de
l’ordre en toute chose.


